
DEUS NÃO TEM MAIS JURISDIÇÃO PARA AGIR! 
 
Jo 4:16-26 
“Disse-lhe Jesus: Vai, chama teu marido e vem cá; ao 
que lhe respondeu a mulher: Não tenho marido. 
Replicou-lhe Jesus: Bem disseste, não tenho marido; 
porque cinco maridos já tiveste, e esse que agora tens 
não é teu marido; isto disseste com verdade. 
A verdadeira adoração 
Senhor, disse-lhe a mulher, vejo que tu és profeta. 
Nossos pais adoravam neste monte; vós, entretanto, 
dizeis que em Jerusalém é o lugar onde se deve adorar. 
Disse-lhe Jesus: Mulher, podes crer-me que a hora 
vem, quando nem neste monte, nem em Jerusalém 
adorareis o Pai. Vós adorais o que não conheceis; nós 
adoramos o que conhecemos, porque a salvação vem 
dos judeus. Mas vem a hora e já chegou, em que os 
verdadeiros adoradores adorarão o Pai em espírito e 
em verdade; porque são estes que o Pai procura para 
seus adoradores. Deus é espírito; e importa que os 
seus adoradores o adorem em espírito e em verdade. 
Eu sei, respondeu a mulher, que há de vir o Messias, 
chamado Cristo; quando ele vier, nos anunciará todas 
as coisas. Disse-lhe Jesus: Eu o sou, eu que falo 
contigo.” 
 
 
Introdução: Quando Jesus mandou que a mulher 
chamasse o marido, Ele falava do marido ou dos 
deuses?  
 
Algumas pessoas estão sugerindo que Jesus falava dos 
deuses samaritanos com base em 2Rs 17, onde 



Samaria é repovoada por pagãos e eles trazem cinco 
deuses diferentes, porém os números não batem, 
porque eles tinham mais deuses do que nações: (2Rs 
17:29-31) “Porém cada nação fez ainda os seus 
próprios deuses nas cidades em que habitava, e os 
puseram nos santuários dos altos que os samaritanos 
tinham feito. Os de Babilônia fizeram Sucote-Benote; 
os de Cuta fizeram Nergal; os de Hamate fizeram 
Asima; os aveus fizeram Nibaz e Tartaque; e os 
sefarvitas queimavam seus filhos a Adrameleque e a 
Anameleque, deuses de Sefarvaim.”  
 
Então, Jesus estava falando da situação pessoal da 
mulher, o que é um escândalo naquele contexto, veja o 
comportamento dos discípulos no verso 27: “Neste 
ponto, chegaram os seus discípulos e se admiraram de 
que estivesse falando com uma mulher; todavia, 
nenhum lhe disse: Que perguntas? Ou: Por que falas 
com ela?” 
 
Naquele contexto religioso e cultural, a manifestação de 
Deus obedecia regras básicas que podem ser divididas 
em quatro partes:  
DIA - SERVIÇOS - PESSOA - LUGAR. 
 
O dia era o sábado, o serviço eram os sacrifícios, as 
pessoas eram os sacerdotes, e o lugar era o 
tabernáculo, e o templo.  
 
Assim sendo, o quadrilátero da ação de Deus na antiga 
aliança obedecia o seguinte padrão: SÁBADO - 
SACRIFÍCIO - SACERDÓCIO - TEMPLO.  
 



Isso transformava a relação com Deus em um padrão. 
Isso fez com que Deus tivesse um foro privilegiado, um 
dia privilegiado, um serviço privilegiado e servos 
privilegiados!  
 
Sabemos que Jesus veio para salvar a humanidade, 
mas você já percebeu como Jesus altera toda essa 
estrutura? 
 
 
 
1- JESUS É A BASE DA NOVA ALIANÇA!  
 
A- Quando eu prego que Jesus é a base da Nova 
Aliança, é porque NELE se cumpre todas as bases do 
quadrilátero da religião:  
Sábado: Ele é o nosso Sábado, porque Ele disse isso 
em (Mt 11:28). 
Sacrifício: Ele é o cordeiro de Deus que tira o pecado 
do mundo (Jo 1:29). 
Sacerdócio: Ele é o nosso Sumo Sacerdote: (Hb 
4:14-16).  
Templo: Seu Corpo é o verdadeiro Tabernáculo e 
Templo. (Jo 2:18-22).  
 
 
B- Veja que ainda hoje as pessoas querem manter o 
quadrilátero da religião, porque através dele, é possível 
dominar as mentes e os corações dos adoradores!  
Mas Jesus veio, e ao iniciar o seu ministério, Ele foi 
encontrar uma mulher, samaritana, divorciada cinco 
vezes, e sozinha.  
 



E Jesus Cristo foi até ela, e lhe ofereceu o rio de águas 
vivas!  
 
 
 
C- Quando Ele disse isso à mulher, a próxima pergunta 
é sobre: Qual é o lugar em que se deve adorar?  
Porque Jerusalém era o foro privilegiado de Deus!  
 
Na oração de Salomão isso fica claro. 
A prisão de Daniel mostra isso detalhadamente, porque 
ele orava virado para Jerusalém!  
E a pergunta da mulher, deixa isso muito claro: Nossos 
pais adoram aqui, mas vocês dizem é em Jerusalém, 
afinal: Qual é o verdadeiro Foro onde Deus atende?  
 
 
C- Quando Jesus se apresenta à mulher, fica claro que 
o foro privilegiado terminava ali!  
 
Tudo que está descrito na Antiga Aliança aponta para 
Jesus.  
Tudo termina NELE! 
 
Ele é Lugar onde Deus fala. 
Ele é o Sábado onde o homem descansa. 
Ele é o Sacerdote que intercede ao Pai por nós.  
Ele é o Sacrifício que apaziguou Deus diante dos nosso 
erros e pecados!  
 
Quando você tem Jesus, você não precisa de mais 
nada!  
 



 
 
 
 
2- A GRAÇA VERDADEIRA É PARA OS FALIDOS. 
 
A- Esse texto é difícil, porque as pessoas querem 
doutrinar a Graça de Deus!  
Jesus conversando com uma mulher?  
Um mulher pregando?  
Uma mulher sendo missionária?  
 
Jesus falando com uma divorciada?  
Jesus salvando uma mulher que tinha cinco maridos?  
Jesus tratando uma mulher que não estava casada no 
papel com o sexto?  
 
Pois é: Esse é o Jesus Cristo das escrituras!  
 
 
 
B- Jesus Cristo em suas próprias palavras disse que os 
sãos não precisavam de médicos!  
 
E Ele disse isso ao ser questionado por estar comendo 
com pecadores! 
“Os fariseus e seus escribas murmuravam contra os 
discípulos de Jesus, perguntando: Por que comeis e 
bebeis com os publicanos e pecadores? 
Respondeu-lhes Jesus: Os sãos não precisam de 
médico, e sim os doentes. Não vim chamar justos, e sim 
pecadores, ao arrependimento.” (Lc 5:30-32). 
 



 
 
C- Meus irmãos, a Graça de Deus não tem critérios 
humanos: Jesus Cristo está salvando qualquer um!  
 
Esse Deus, ama qualquer um! 
Esse Salvador, salva Qualquer um! 
 
E se Ele salvou você, isso significa que Ele pode salvar 
qualquer um!  
 
 
 
 
3- DEUS NÃO TEM JURISDIÇÃO PARA AGIR! 
 
A- Jerusalém ou Samaria?  
Não importa… 
 
Sábado ou Domingo? 
Não importa… 
 
Sacerdote ou Profeta?  
Não importa… 
 
Sacrifício ou Culto? 
Não importa…  
 
 
Esse texto nos mostra que Deus não tem jurisdição 
para agir! 
Esse texto mostra que Jesus não tem jurisdição para 
salvar!  



 
Ele salvou essa mulher no poço… 
Ele salvou a pecadora no último quarteirão antes da 
morte… 
Ele salvou Zaqueu em um Culto… 
Ele salvou pedro em volta de uma mesa rude com pão 
e peixe… 
Ele salvou o gadareno dentro de um cemitério pagão… 
Ele salvou a mulher do fluxo de sangue no meio da 
rua… 
 
Esse Jesus não tem jurisdição para salvar!  
 
Ele não só salva qualquer um… 
Mas Ele salva em qualquer lugar!  
 
 
 
 
 
 


